

Program "Halo Polisi" Polsek Pesanggrahan Berikan Layanan Kepada Masyarakat Ulujami Jakarta Selatan

Suhendi - BANTEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 6, 2023 - 23:52



JAKARTA SELATAN - Kegiatan "Halo Polisi" ini merupakan bagian dari Program Kapolda Metro Jaya untuk meningkatkan interaksi dan dialog antara polisi dan masyarakat dalam upaya pencegahan curanmor dan kejahatan lainnya.

Polsek Pesanggrahan Polres Metro Jakarta Selatan selalu aktif melaksanakan kegiatan "Halo Polisi" dan kali ini kegiatan tersebut berlangsung di salah satu Pos

Kamling RT 008/04 Jl Ulujami Raya RT 008/04 Kel Ulujami, Kec Pesanggrahan, Jakarta Selatan, pada Senin sekita pukul 20.00 Wib s/d selesai. (06/11/23).

Kegiatan Halo Polisi di Wilayah RT 008/04 Jl Ulujami Raya RT 008/04 Kel Ulujami dipimpin langsung oleh Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr Tedjo Asmoro, S.H., M.Si didampingi oleh Kasat Tahti Polres Metro Jakarta Selatan AKP Agus Herwayuadi S.H, Kanit Reskrim Polsek Pesanggrahan Iptu Aditya SH, Kanit Intel Polsek Pesanggrahan Iptu Sugeng S.SH, Kanit Binmas Polsek Pesanggrahan Iptu Saripudin SH, Kanit Samapta Polsek Pesanggrahan Iptu Yantri SH serta Bhabinkamtibmas Kel Ulujami.



Turut hadir pada kegiatan "Halo Polisi" antara lain : Ketua RW 04 Kel Ulujami H Syafrudin M.Pd, Para Ketua RT dilingkungan RW 04 Kel Ulujami, Kader Dasawisma dan PKK, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama Tokoh Pemuda serta Pokdarkamtibmas.

Kegiatan "Halo Polisi" diawali dengan sambutan dari Ketua RW 04 Kel Ulujami dilanjutkan dengan mendengarkan curhatan dari beberapa perwakilan warga dan juga ada beberapa poin yang disampaikan oleh warga.

Ketua RT 013/04 menyampaikan, keluhan kami saat yaitu adanya lokasi yang sering dipakai kumpul - kumpul hingga larut malam di sekitar Jl Ulujami Raya antara Jl Rajai dengan Jl Kramat ketika malam Sabtu dan malam minggu sekitar pukul 03.00 Wib s/d 04.00 Wib,"ucapnya.

Lalu Supriyadi Ketua RT 007/04 pun menyampaikan himbauan menjelang Pemilu perlu digiatkan kembali upaya untuk menciptakan situasi dan kondisi lingkungan yang aman dan kondusif,"imbuh Supriyadi.



Lanjut Yuli Ketua RT 010/04, ijin saya bertanya bagaimana caranya membuat SKCK sebagai persyaratan menjadi anggota KPPS,"ucapnya.

Tak mau ketinggalan Ketua RT 003/04 pun menyampaikan ajakan kepada seluruh pengurus RW dan pengurus RT dilingkungan RW 04 untuk peduli kepada warganya,"katanya.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr. Tedjo Asmoro, S.H., M.Si pun menjelaskan, Sesuai Perintah Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, S.I.K, serta Arahan Bapak Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Pol H. Ade Ary Syam Indardi S.H, S.I.K, M.H. Kapolsek Beserta Jajaran harus menggalakkan Siskamling dan Sambang ke Warga guna Cipta Situasi Aman Kondusif Jelang Pemilu.

Dan tentang adanya lokasi anak - anak yang kumpul - kumpul hingga larut malam segera hubungi Bhabinkamtibmas untuk cepat tanggap atau Piket Patroli untuk hadir memberikan himbauan atau bisa juga hubungi Call Center 110 Quick respon Petugas Polisi,"tegas Kopol Tedjo.

Lanjutnya, adanya upaya peningkatan kualitas keamanan agar pengurus lingkungan kerjasama dengan Tiga Pilar untuk melaksanakan Patroli lingkungan guna mencegah gangguan Kamtibmas menjelang Pemilu.

Untuk pembuatan SKCK agar Ketua RT menunggu aturan dari KPU, adapun persyaratannya antara lain foto copy KTP, Foto Copy KK, Foto Copy akte kelahiran atau ijasah dan Pas Poto 4 x 6 sebanyak 4 lembar dengan background warna merah,"jelasnya.

Lebih lanjut Kapolsek Pesanggrahan menyampaikan Program "Halo Polisi" Polres Metro Jakarta Selatan merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam melakukan pencegahan kejahatan.



Dikegiatan ini Kapolsek Pesanggrahan turut menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada Curanmor di Lingkungan masing - masing dan jangan lupa memakai Kunci pengaman pada kendaraan dan selalu berhati-hati dalam menjaga kendaraannya mengingat pencurian sepeda motor (curanmor) serta barang berharga Lainnya.

Kami juga mensosialisasikan layanan call center Polri 110 dan Hotline Polda Metro Jaya 081277606060 serta nomor handphone Kapolres Metro Jakarta Selatan dan nomor HP Kapolsek kepada warga.

Kami berharap melalui kegiatan "Halo Polisi" ini, kami dapat lebih dekat dengan masyarakat dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman. Peran serta aktif warga sangat penting dalam meminimalisir kasus curanmor dan kejahatan lainnya di wilayah Hukum Polsek Pesanggrahan.

Kegiatan seperti ini pun mendapatkan dukungan positif dari warga masyarakat, yang berharap adanya tindakan konkret dalam mengatasi permasalahan keamanan di wilayah.

Dengan bersinerginya antara polisi dan masyarakat, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan warga dapat hidup dengan lebih nyaman dan tenteram,"pungkas Kopol Tedjo Asmoro. (Hendi)